

# 浜長保険センター安全だより

令和4年1月27日

浜長保険センター 第62号

電話 079-246-2561

FAX 079-246-2571



今年は36年に一度の「五黄の寅」(ごうおうのトラ)、干支と九星術の組み合わせの中で最も運気が強いとされています。

大寒(1月20日(木))が過ぎ、立春(2月4日(金))まであと一歩です。爆発的にオミクロン株が拡大していますが、マスク、手洗い、うがい、3密回避など基本的な感染対策を励行して、健やかにお過ごしになれますようお願い致します。



全国的に「横断歩道優先」運動が展開されています。警察では、横断歩道歩行者優先合図(アイズ)運動が展開、兵庫県では昨年12月に「横断歩道 歩行者優先宣言」制度が導入されました。兵庫県内の歩行者優先宣言に616事業者が賛同(1月24日現在)されています。この内容が1月26日(水)付けの新聞に掲載され、今後も展開されますので、その内容を紹介します。

問 歩行者優先宣言に賛同されている事業者は、運送会社か？

答 賛同されている事業者は、運送会社だけでなく、市役所、病院、建設会社、保険会社、銀行、郵便局、農協、特別養護老人ホーム、コープこうべ、消防局、自動車教習所、きんでんなどです。



問 横断歩道合図(アイズ)運動とは、どういう内容か？

答 信号機のない横断歩道で

- ① 歩行者は手を挙げるなどして、運転者に横断する合図をする。
- ② 運転者は横断歩道手前においてあらかじめ速度を落とし、横断しようとする歩行者を認めた場合には、確実に一時停止する。
- ③ 歩行者、運転者双方が視線を合わせる、いわゆる「アイコンタクト」を行う。
- ④ 運転者は、歩行者に対し、手と目で横断を促す合図をする。

ことで、横断歩道における交通事故の抑止を図る運動です。

問 横断歩道上の事故は多いのか？

答 昨年、県内で発生した交通死亡事故は、114人、このうち横断歩道上における死亡者は13人で前年より4人増えているそうです。その理由は、停止率が低いことなどが挙げられます。

信号機のない歩行者横断歩道時のドライバーの停止状況の調査結果によりますと(過去3年間)

停止率 全国 30.6% 兵庫県 43.0%(全国 13位)

問 横断歩道 歩行者優先宣言書とは、どんな内容か？

答 県は、賛同する事業所に兵庫県知事と事業所責任者の連名で「横断歩道 歩行者優先宣言書」が発行されます。

## 横断歩道 歩行者優先宣言

私達は横断歩道での交通事故ゼロを目指します

車両を運転中は

- 一 信号機のない横断歩道の手前で歩行者の確認と減速を行う
- 一 歩行者が横断歩道を渡ろうとしているときは横断歩道の手前で必ず止まる
- 一 横断歩道を渡ろうとする歩行者には手や目で合図して安全な道路横断を促す

これらを実践して横断歩道歩行者優先を徹底します。

**結び ドライバーは歩行者優先、歩行者はしっかり確認して、手と目で合図し、安全な交通社会を過ごしましょう。**

